



ふじだな



よいお年をお迎えください

8月下旬から始まった長い2学期が今日で終わります。2学期は、自然体験教室や修学旅行、野田小まつり、作品展、遠足や社会見学などたくさんの行事がありました。

5年生の自然体験学習では、友達を大事にし、協力する姿が随所に見られ、「元気さ」と「やさしさ」があふれる3日間でした。6年生の修学旅行では、声をかけ合いながら班でまとまって活動できましたことや、マナーやルールを守り、礼儀正しくすごしていたことに感心しました。野田小まつりでは、高学年のリーダーを中心に、たてわり班のグループの仲間で協力し、仲良く楽しくすごすことができました。作品展では、子どもたちが一生懸命作ったり描いたりした作品は力作ぞろいで、見ごたえがありました。各学年の遠足や社会見学では、行った先の施設や公園、電車の中でのマナーがよく、子どもたちの立派な姿を見ることができました。



がんばったのは行事だけではありません。毎日の学校生活の中での学習、係や委員会の仕事、掃除やあいさつ、そして、友達に優しくしたり仲良く遊んだりする姿など、いろいろな場面で子どもたちのよさが見られました。

さて、明日からは16日間の冬休みに入ります。充実した冬休みにするため、終業式の講話の中で子どもたちに「3つの宿題」を出しました。

1つめは、「家の仕事をしよう」。各家庭では、きっと年末年始は、大掃除をしたり、お正月の準備をしたり、買い物をしたり、何かと忙しいことでしょう。例えば、掃除機をかける、お皿を洗う、洗濯物をたたむ、お料理の手伝いをするなど、家族の一員として自分ができることを進んでほしいものです。ご家族の方もきっと助かると思います。

2つ目は、「あいさつをしよう」。年末年始には「よいお年をお迎えください。」「あけましておめでとうございます。」「今年もよろしくお願ひします。」などのあいさつがあります。親戚の方に久しぶりに会う人もいると思います。家庭でも気持ちのよいあいさつを心がけてほしいです。

3つめは、「新年の目標を立てよう」。1年の計は元旦にあると言われます。新しい年を迎えて、新しい気持ちで1年間の目標を決め、目標に向かって1年間取り組んでほしいと思います。



「野田小の子どもたちは、明るく素直ですね。」と、学校に来られた方から、お褒めの言葉をよくいただきます。子どもたちが大きく成長していく姿に、うれしい気持ちでいっぱいです。この姿があるのも、保護者、地域の皆様に、本校の教育活動全般にわたり、温かいご理解とご協力をいただいているからこそです。令和7年の締めくくりにあたり、今年1年、野田小学校の教育に関わっていただいたすべての皆様に心より感謝申しあげます。本当にありがとうございました。

どうぞよいお年をお迎えください。

【なかよしタイム】10月8日（水）

「なかよしタイム」は、各学年のなかよし学級の子どもたちが集まって活動する時間です。今日は、白玉だんごをつくりました。お湯をわかして、白玉粉と水をまぜてよくこねます。白玉をゆでて、お皿にもり、きなこやあんこをかけたらできあがり。みんなで力を合わせて、おいしいおだんごができましたね！



【読み聞かせ】10月15日（水）・17日（金）

お話ボランティア「マトリョーシカ」の皆さんに来ていただき、子どもたちに本の読み聞かせをしていただきました。心惹かれる語り口に、どの学年もすぐにお話に引き込まれていき、子どもたちはじっと聞き入っていました。



【遠足（3年生：花園中央公園）】10月27日（月）

雨で延期になっていたので、待ちに待った遠足です。よいお天気でよかったです。西九条駅から、阪神・近鉄電車に乗って東花園駅に向かいます。東花園は「ラグビーの聖地」として有名です。公園には、たくさんの大型遊具があります。ローラーすべり台、ターザンロープ、ネット遊具、タワー遊具などたくさんの遊具で思いっきり体を動かして遊びました。お弁当のあと、午後からは、「レクレーション広場」で、クラスごとに「かんけり」「ドロケー」「ふえおに」などをして遊びました。子どもたちは、笑顔いっぱい！友達の輪がますます広がりましたね。1日、みんなで楽しく仲良くすごすことができました。

